

GOLF CLUB CRANS-SUR-SIERRE

Golf La section des juniors recrute - Par Claude-Alain Zufferey -

Contrairement à une idée encore trop répandue, le golf n'est pas un sport réservé aux «seniors». En revanche, le golf reste une discipline très jeune en Suisse et doit encore se faire connaître auprès du plus grand nombre. Le Golf Club Crans-sur-Sierre l'a très bien compris. Afin d'attirer du sang neuf, il a mis en place un programme intitulé «Happy Golf S'cool». Il sert à initier des enfants dès 5 ans par un enseignement ludique. «Le seul moyen pour que les plus jeunes accrochent, c'est de leur montrer que le golf est amusant. Nous leur proposons donc beaucoup de jeux pratiqués dans un environnement plein de couleurs. De plus, à cet âge-là, l'apprentissage doit se faire en groupe. Les leçons privées ne servent pas à grand-chose», explique Pierre-Alain Tavernier, pro au Golf Club Crans-sur-Sierre. Cette initiative fonctionne très bien.

LE GOLF A BESOIN DE FORCES VIVES. SUR LE HAUT-PLATEAU, LES PROFESSIONNELS DE LA DISCIPLINE SE SONT APPROCHÉS DES CLASSES DU CENTRE SCOLAIRE AFIN DE DÉNICHER DE NOUVEAUX TALENTS EN DEHORS DU SÉRAIL. GOLF IS IN NEED OF NEW BLOOD. ON THE HAUT PLATEAU, THE PROFESSIONALS OF THE SPORT HAVE APPROACHED THE SCHOOL CENTRE CLASSES IN ORDER TO UNEARTH NEW TALENT FROM OUTSIDE THE INNER CIRCLE.

Contrary to an unfounded idea that is all too often believed, golf is not a sport that is reserved for "seniors". Quite the contrary, golf is a sport that has remained young in Switzerland and there is still a need for a wider number of people to be made aware of this. Crans-sur-Sierre Golf Club understands this very well. In order to attract some new blood, they have set up a programme called "Happy Golf S'Cool". Its purpose is to give playful beginner lessons to children from the age of five. "The only way that very young children can become interested is to show them that golf can be fun. We therefore offer them numerous games in a very colourful environment. Moreover, at that age, the learning process must be carried out in a group. Private lessons are not very effective", Pierre-Alain Tavernier, a pro from Crans-sur-Sierre Golf Club, explains. These beginner classes

► Lors de ses passages sur le Haut-Plateau, le joueur professionnel Adam Scott (au centre) encadre volontiers les juniors du Golf Club Crans-sur-Sierre.



Puis, pour ceux qui souhaitent pousser l'expérience plus loin, des semaines de cours sont mises en place durant l'été. Les cinq modules 2013 sont pleins et vont accueillir 60 enfants. «Nous avons la chance de pouvoir utiliser les infrastructures du Performance Center, mais également le parcours de Super Crans à Vermala. Là, les participants peuvent voir concrètement pourquoi ils s'entraînent», poursuit Pierre-Alain Tavernier.

Des élèves et des professeurs réceptifs

Un deuxième projet de «recrutement» a été mis en place par le Golf Club Crans-sur-Sierre. But: aller chercher directement à la source, au Centre scolaire du Haut-Plateau, ainsi que dans les écoles des villages. «L'idée était de passer dans les classes à l'occasion des heures de gymnastique pour présenter le golf, précise le capitaine des juniors, Guy-Noël Barras. Ainsi, 340 élèves ont été sensibilisés. L'identification des jeunes talents a été menée par Pierre-Alain Tavernier et par les titulaires de classe, puis supervisée par les directeurs des écoles.» Sur ce nombre, 83 enfants ont poursuivi leur initiation sur le terrain à l'occasion de deux week-ends en automne 2012. Les parents ont également été contactés car, bien évidemment, tous ne sont pas des golfeurs patentés. La commission qui s'occupe de la relève est donc très active et remettra l'ouvrage sur le métier dès cet automne. Au bout de l'aventure, entre 10 et 15 jeunes devraient entrer chaque année dans le mouvement juniors du Golf Club Crans-sur-Sierre. Cette section compte actuellement 160 membres avec une septantaine de joueurs très motivés, dont une dizaine font partie du groupe compétition. «Eux s'entraînent toute l'année. Les meilleurs sont obligés de s'expatrier aux USA ou en Espagne. En Suisse, l'encadrement est très bon, mais les conditions de jeu ne sont pas fameuses. L'hiver est beaucoup trop long», conclut Pierre-Alain Tavernier.

work very well. Afterwards, weeklong courses are organised during the summer for those who would like to continue the experience. The five 2013 courses are already fully booked and will be welcoming 60 children. "We're lucky enough to be able to use the Performance Centre facilities, and also the Super Crans golf course in Vermala. There, the participants can see for real why they need to practise", adds Pierre-Alain.

Responsive students and teachers

A second "recruitment" project has been set up by Crans-sur-Sierre Golf Club. The aim: to seek out new recruits directly at the source, at the Haut Plateau School Centre as well as in the village schools. "The idea is to visit classes during their gym lessons to present golf to them, the juniors' captain, Guy-Noël Barras, explains. In this way, 340 students have been given this information. The identifying of the young talents was carried out by Pierre-Alain Tavernier and the class teachers, then supervised by the headmasters of the schools." 83 of these children continued their beginner classes with the golf club during two weekend courses in the autumn of 2012. Their parents were also contacted, as evidently not all of them are golf enthusiasts. The commission that is taking care of the new recruits is, therefore, very busy and will be getting back to business once again this autumn. At the end of the venture, between 10 and 15 youngsters should be joining the Crans-sur-Sierre Golf Club juniors. This section has 160 members at the present time, with approximately seventy players who are very enthusiastic; about ten of them are in the competition group. "They train throughout the year. The best of them have to go abroad to the USA or to Spain. In Switzerland team support is very good, but playing conditions are not so good. The winters are much too long", concludes Pierre-Alain Tavernier.

▲ Soirée en l'honneur de Sergio Garcia, membre de l'équipe victorieuse de la Ryder Cup 2012. De gauche à droite: le capitaine junior Guy Noël Barras, devant (en rose) Jonathan Mägerli, Etienne Rey (en rouge), Vincent Rey et Sergio Garcia. La Fondation de Sergio Garcia soutient le Mouvement junior.

